
 

 

 

 

 

 

 

 

1. Magistrat 

2. Wv. 19.01.2013 

16.10.2012 

Anfrage der ELF Piraten Fraktion gemäß § 50 II Satz 5 HGO 

Neuer Ausbildungsjahrgang September 2012 

Am 3. September 2012 wurden 75 neue Auszubildende von Stadträtin Rosemarie Heilig begrüßt.  

Hierzu fragen wir den Magistrat: 

1. Wie viele Bewerbungen gab es für die 75 Auszubildendenplätze insgesamt? 

2. Wie viele Bewerbungen waren von BewerberInnen mit Migrationshintergrund oder ohne 

deutschen Pass? 

3. Wie hoch ist der Anteil der Auszubildenden mit Migrationshintergrund und der ohne deutschen 

Pass an der Gesamtzahl der im September 2012 begrüßten Auszubildenden? Wie hoch ist ihr 

Anteil an den für die höhere Verwaltung und Bachelor-Studiengänge begrüßten Auszubilden-

den? 

4. Wie wurde der Beschluss § 9876 vom 22.09.2005 umgesetzt? 

 

Anfragesteller: 

Stv. Luigi Brillante gez. Herbert Förster, Fraktionsvorsitzender 

Stv. Martin Kliehm 

Stv. Herbert Förster 
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